



A mediados del mes de Abril, se celebró en Montpellier (Tierras del antiguo Reino de Mallorca), el Campeonato de Europa Individual Absoluto, con la participación de nuestra gimnasta Ainhoa Carmona y nuestro técnico Pedro Mir.

Claudia Colom, tras haber sido convocada, tuvo que renunciar a su participación por una inoportuna lesión, acaecida tan solo tres días antes de la partida.

La participación de Ainhoa fue de gran nivel, consiguiendo el pase a la final individual, en la que acabó en una fabulosa 15ª posición.